

Triste Anniversaire....



Pauvres Gendarmes du CCR. Ils n'avaient pas fini d'effacer un « gardarem lou Larzac » qui n'était pas de nous qu'ils se sont retrouvés avec de nouvelles inscriptions bien de chez nous celles- là !

Jérusalem 74



*Dans le souk arabe de la vieille ville de Jérusalem.
C'est Gérard L'Heveder qui a eu l'idée de cette photo et qui l'a prise.
Tout le monde alentour rigolait ; « vous ressemblez à Omar Sharif »...
Mais plus personne n'a rigolé lorsque j'ai rendu le couvre-chef sans l'acheter.
Heureusement que nous ne comprenions pas l'arabe, mais ça ne devait pas être très élogieux....*

Jean-Daniel MONIN, Président de l'IFATCA



Grand orateur.



Parfois...bancal



Parfois très sportif, comme ici au lancer de boomerang en Australie.



Et toujours la rage de convaincre !